

104. Newsletter zur Initiative „Deutschland – Land der Ideen“ des Bundesministeriums für Bildung und Forschung

Deutschland – Land der Ideen sucht die besten Ideen für die Bildungsrepublik!

Gute Bildung für alle zu ermöglichen – gerade auch für diejenigen, die mit ungünstigen Startchancen aufwachsen – das ist nicht allein Aufgabe des Staates und der Bildungseinrichtungen, sondern der ganzen Gesellschaft. Wir brauchen in Deutschland eine breite gesellschaftliche Bewegung für Bildung!

Vielerorts in Deutschland ist diese Kultur bereits sehr lebendig. Viele kleine und große Projekte, Initiativen und Institutionen engagieren sich dafür, Kinder und Jugendliche auf ihrem individuellen Bildungsweg zu begleiten und zu fördern.

Mit der Auszeichnung der besten „Bildungsideen“ wollen wir die Anerkennung gesellschaftlichen Engagements stärken und dadurch zu mehr Bildungsgerechtigkeit für alle Kinder und Jugendlichen beitragen.

Die Initiative „Deutschland – Land der Ideen“ freut sich, den Wettbewerb gefördert vom Bundesministerium für Bildung und Forschung in Kooperation mit der Vodafone Stiftung Deutschland dieses Jahr erstmalig auszurufen. Schirmherrin des bundesweiten Wettbewerbs ist die Bundesministerin für Bildung und Forschung Prof. Dr. Anette Schavan.

Auf www.bildungsideen.de können sich vom 24. März bis 16. Mai 2011 Initiativen, Institutionen und Vereine bewerben, die folgende Kriterien erfüllen:

- Engagement für Bildungsgerechtigkeit
- Vernetzung verschiedener Akteure
- Vorbildcharakter
- Nachhaltigkeit.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an das Projektteam:

Telefon-Hotline: 030-23 60 78 444

Montag bis Freitag: 9:00 Uhr bis 18:00 Uhr

E-Mail: bildungsideen@land-der-ideen.de

Homepage: www.bildungsideen.de